

Hä, ein Spielplatz?

Liebe Kinder!

Auf diesem Platz soll bald eine kleine Spiel-Landschaft für euch entstehen. Und für die Erwachsenen ein schöner Ort zum Zugucken.

Am 4. Mai 2024

beginnt die Planung. Mit euch!



Zeigt uns, was ihr euch hierher wünscht. Malt Bilder, baut kleine Modelle oder schreibt einfach auf, was ihr an diesem Ort erleben wollt.

Auch alle Erwachsenen sind dazu eingeladen, schließlich waren sie auch mal Kinder und können uns bestimmt erzählen, was alles so wichtig ist.

Wir treffen uns von 10-12:00Uhr am Eingangstor Bärensteiner Straße/
Frauensteiner Platz.



Bis dahin, ich freue mich auf euch und eure Ideen!
Landschaftsarchitekt Matthias Mohring



Kofinanziert von der
Europäischen Union



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch
Steuermittel auf der Grundlage des vom
Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.



Dresden.
Dresdner